

Rencontre apiculteurs africains et belges

Ce samedi 10/03/2018, Miel Maya Honing asbl en association avec le cercle apicole de l'Abeille du Hain lançaient une invitation à une rencontre entre des apiculteurs africains (Burundi : Entraide et Fraternité ; Rwanda et de l'Ethiopie : Caritas International Belgique) et belges.

Après que notre présidente Agnès Beulens ait expliqué le mode de fonctionnement de l'apiculture wallonne et les grandes lignes d'une année apicole en Belgique, Elsa Demoulin présentait l'asbl *Miel Maya Honing* (*) ainsi que le mode de fonctionnement du forum apicole *TECA* (**).



S'en suivit une séance de questions/réponses afin d'éclaircir certaines pratiques parfois bien différentes d'un continent à l'autre (climat, traditions, logistique, ...).

Après une collation et un verre de l'amitié offerts par notre cercle pour lequel la convivialité est essentielle, nos invités se sont rendus au rucher Caramand afin de poursuivre les échanges sous un aspect plus pratique. La biodiversité, l'environnement, l'élevage et le parasitisme (varroa, teigne, ...) des colonies ont e.a. été abordés, sous l'œil attentif de Michel Bierna.



Nul doute que cet après-midi fût très enrichissant pour chacun, d'un point de vue apicole bien sûr mais sur l'aspect humain également !

Nous tenons à remercier chaque membre présent qui a contribué à la réussite de cette belle rencontre.

(*) <https://www.maya.be/>

(**) <http://teca.fao.org/fr/apiculture>

